



FE DE ERRORES

Eficacia y tolerabilidad de cinitrapida en el tratamiento de los pacientes con dispepsia funcional y vaciamiento gástrico enlentecido

Piero Portincasa^a, Fermín Mearín^b, Marta Robert^c, M. Josep Plazas^d,
Marta Mas^e y Joan Heras^d

^aDepartamento de Medicina Interna y Salud Pública, Facultad de Medicina, Universidad de Bari, Bari, Italia

^bServicio de Gastroenterología, Centro Médico Teknon, Barcelona, España

^cCentro de Investigación y Desarrollo, Laboratorios Almirall S.A., Sant Feliu de Llobregat, Barcelona, España

^dDepartamento Médico, Laboratorios Almirall S.A., Barcelona, España

^eDepartamento Médico, Trial Form Support, Barcelona, España

En el artículo «Eficacia y tolerabilidad de cinitrapida en el tratamiento de los pacientes con dispepsia funcional y vaciamiento gástrico enlentecido» (Gastroenterol. Hepatol. 2009;32(10):669–676) se ha detectado un error:

- Al final del apartado «Introducción», en la página 671, línea 12, *donde dice*: «A diferencia de la cisaprida, la administración de cinitaprida se ha asociado a la aparición de trastornos de la repolarización cardíaca», *debe decir*: «A diferencia de la cisaprida, la administración de cinitaprida no se ha asociado a la aparición de trastornos de la repolarización cardíaca».